L'éclat du bois

exposition du 11 mars au 9 avril



le de Viroflay - service culturel 2017 © visuel : Alain Mailland - Temple pist

L'éclat du bois

exposition du 11 mars au 9 avril

Tous les jours de 14h à 19h Galerie « A l'Ecu de France »

Vernissage jeudi 16 mars à 19h

Accompagné au Marimba par Fabien Lauer, professeur de percussion au Conservatoire de Viroflay.

SUZANNE RIPPE / ZOÉ OUVRIER / CAROLE SZWARC / BENOÎT LAFOUCRIERE / JACOUES MOISAN

Et en partenariat avec l'Association Française de Tournage d'Art sur Bois :

Alain Mailland, Aurélien Neira, Benoît Averly, Etienne Loiseau, Georges Baudot, Gérard Geneves, Hubert Landri, Jean-Louis Fayolle, Jean-Claude Charpignon, Jean-François Delorme, Joss Naigeon, Natacha Heitz, Pierre Cornelis, Remy Delaplace, Vivien Grandouiller, Pierre Bouillot, Yann Marot

Atelier découverte

Avec Benoît Lafoucrière

Samedi 18 mars 2017 de 14h30 à 17h30

Renseignements et inscriptions à l'accueil de l'Ecu de France.

Rencontre avec les artistes

Echanges autour de la marqueterie avec Carole Szwarc et Jacques Moisan et démonstration de tournage d'Art sur bois avec Jean-Claude Charpignon et Pierre Cornelis

Samedi 25 mars 2017 à partir de 14h